



„Girls' Day / Boys' Day“
oder schlicht:

Neue Berufsorientierung für Mädchen und Jungen

Am 14. April 2011 findet parallel zum Girls' Day der erste bundesweite Boys' Day statt.

An diesem bundesweiten Aktionstag sollen Mädchen und Jungen geschlechteruntypische Berufe kennen lernen:

Mädchen sollen insbesondere techniknahe Berufe näher gebracht werden, die als „mädchen-untypisch“ gelten. Denn obwohl junge Frauen vielfach bessere schulische Leistungen und höhere Bildungsabschlüsse als junge Männer aufweisen, schöpfen sie ihre Potenziale nicht aus.

Parallel dazu fördert die Bundesregierung mit „Neue Wege für Jungs“ ein Projekt, das hilft, das Berufswahlspektrum von Jungen zu erweitern, traditionelle männliche Rollenbilder zu flexibilisieren und Sozialkompetenzen von Jungen zu stärken. Bisher trauen manche jungen Männer sich bestimmte Berufe nicht so recht zu, zum Beispiel als Erzieher Kinder zu betreuen, Kinder als Grundschullehrer zu unterrichten oder als Pfleger zu arbeiten. Aber gerade in diesen Berufen sind Männer besonders gefragt und erwünscht.

In ganz Deutschland öffnen am 14.04.2011 Unternehmen, Betriebe, Behörden, Hochschulen und Forschungseinrichtungen für einen Tag die Türen für Schülerinnen und Schüler ab der Klasse 5, um ihnen (in getrennten Angeboten) Einblick in ihnen bisher unbekannte und bisher nicht für sich in Betracht gezogene Berufsbereiche zu ermöglichen.

Ursula Geiger, Gleichstellungsbeauftragte der Stadt Bad Salzdetfurth: Eine erfolgreiche, aber auch erfüllende Teilnahme am Erwerbsleben setzt die sorgfältig überlegte Wahl des Ausbildungsberufes bzw. des Studienfaches voraus. Interessante und aufschlussreiche Informationen sind im Internet nachzulesen unter:

- www.girls-day.de
- www.boys-day.de
- www.neue-wege-fuer-jungs.de
- www.genderundschule.de
- www.planet-beruf.de

Außerdem liegen derzeit Broschüren zur Berufsorientierung von Mädchen und Jungen zur Mitnahme auf den Infoständen im Rathaus 1. und 3. Ebene aus.